

Auerbacher Leben 01/10

In unserer Reihe „Weitere Auerbachs“ stellen wir vor:

A 4152 Auerbach Gemeinde Sarleinsbach/Oberösterreich



Auerbach ist ein kleiner Ortsteil von Sarleinsbach im Bezirk Rohrbach in Oberösterreich.

Der Ort besteht nur aus wenigen Anwesen; der Gesamtort hat 2.300 Einwohner und liegt in 561 m Höhe über NN.

Die Ortsgründung erfolgte um ca. 800 n. Chr. durch den Franken Sarelin und gehörte lange Zeit zum Bistum Passau. Seit 1814 gehört der Ort endgültig zu Oberösterreich.

Als besondere Sehenswürdigkeit gilt das "Brezerhaus". Es ist eines der ältesten im Original erhaltenen Bauernhäuser in Oberösterreich. Es war bis 1982 bewohnt - ohne Strom, ohne Wasseranschluss und ohne WC. Seit 1982 wird das Haus vom Verschönerungsverein des Ortes erhalten.

Wir danken der Gemeindeverwaltung von Sarleinsbach für die freundliche Unterstützung.

Link zur [Gemeinde Sarleinsbach](#) bzw. [Sarleinsbach in Wikipedia](#) und [Tourismusverband von Sarleinsbach](#).

Wir möchten Sie auch auf die Seite "Weitere Auerbach..." auf unserer Homepage www.Bensheim-Auerbach.de hinweisen.

Viel Spaß beim Stöbern auf unserer Internetseite und dem Besuch der anderen Auerbachs!

Ihre Bernd G. Fahl (Beisitzer und Webmaster) und Manfred Zander (Vorstandsmitglied).